



Uns gibt es auch so.  
Folgen Sie uns!

Engadiner Post  
POSTA LADINA

# Engadiner Post

## POSTA LADINA



### Samedan Airport mutiert zur «Speed-Strecke»

Die sogenannte «Shellstrasse» zwischen dem Kreisel beim Engadin Golf Samedan bis zum Kreisel Camping Muragl war 1929 und 1930 Schauplatz des legendären Kilometerrennens während der damaligen St. Moritzer Automobilwochen mit Hans Stuck auf Austro Daimler (1929) und Louis Chiron auf Bugatti (1930) als Sieger. Zum Auftakt der «neuen» Internationalen St. Moritzer Automobilwoche wurde am Samstag die Neuauflage des «Kilomètre Lancé» unweit der «Shellstrasse» auf der 1,8 Kilometer langen Start- und Landebahn des Samedan Airport ausgetragen. Der Geschwindigkeits-Event konnte dabei auf die Unterstützung der Gemeinde Samedan, der Flughafenleitung und der eidgenössischen Zollverwaltung zählen. «Wir unterstützen gerne solche Events, die eine

hohe Wertschöpfung ins Tal bringen, gekoppelt mit vielen Emotionen», kommentierte Airport GL-Mitglied Christian Gorfer am Samstag nach den Speed-Rennen von 30 Automobilen und 30 Motorrädern. Die Zuschauer konnten in einer eigens abgesperrten Zone nah am Geschehen teilnehmen. Auf dem Bild wird der Jaguar DType, Baujahr 1955, mit dem deutschen Fahrer Kurt Engelholm vom Starter Girl auf die Strecke geschickt.

Weitere Events rund um den Automobilsport finden während der Woche beim Hotel Kempinski statt. Und das Bergrennen am Bernina, die «Bernina Gran Turismo», rundet am kommenden Wochenende die neuen «Internationalen St. Moritzer Automobilwochen» ab. (gcc) Foto: fotoswiss.com, Giancarlo Cattaneo